
令和 ４年１２月２０日 

 精華町議会 

 議 長  三 原 和 久 様 

                                               総務事業常任委員会 

                                               委員長  松 田 孝 枝 

 

総務事業常任委員会審査報告書 

 

 本委員会に付託された請願は、審査の結果次のとおり決定したので、会議規則第９７条の規定により報告します。 

 

記 

番号 受理月日 件名 請願者の住所氏名 請願の主旨 紹介議員 付託委員会 付託月日 

２ 令和４年 

１１月１０日 

「事業者（ト

ラック運送）

に対する軽油

費高騰の負担

軽減」に関す

る請願につい

て 

京都市伏見区竹田

向 代町４８－３  

一般社団法人京都

府 トラック協会 

会長 荒木 律也  

精華町精華台５丁

目 １番地１  

エースジャパン株

式 会社 代表取締

役 判藤 慶太 

原油価格・物価高騰等に対する 

「事業者（トラック運送）に対す 

る軽油費高騰の負担軽減」の支援事

業を求めます。 

森田喜久 総務事業常

任委員会 

１１月３０日 



【委員長報告】 
受理番号 付託年月日 件   名 審査の結果 委 員 会 の 意 見 

２ 令和４年１１月３０日 「事業者（トラック運送）に対する軽油費高騰の

負担軽減」に関する請願書について 

採 択 な し 

 

 

本請願は、令和４年１１月２１日に提出受理されました。 

委員会では、参考人及び紹介議員に対し、また、行政側には現状確認の質疑を行い、慎重に審査いたしました。 

 

≪請願者への質疑≫ 

Ｑ 精華町への支援を求める請願か。 

Ａ 交付金の対象として、トラック業界に支援をいただきたい。 

Ｑ 府の支援制度は活用したか。 

Ａ 活用した。 

Ｑ 町内の協会参加業者の概要は。 

Ａ ７社９５台で、加入条件は一社５台以上となっている。 

 

≪行政への質疑≫ 

Ｑ 請願者の請願を受けての行政の見解は。 

Ａ 事業継続支援金事業の準備を進めている。全事業者を対象にしているので活用してほしい。 

 

≪ 委員間討議 ≫ 

趣旨採択との意見があり、採択方法について、採決の結果、否決。 

 

 ≪ 反対討論 ≫ 

 ● 趣旨には大いに賛成するが、積極的に採決することは、財政的な枠があって難しいため、本請願の採択に反対する。 



 

≪ 賛成討論 ≫ 

○ 新型コロナウイルス感染拡大により輸送量が減少したと伺ったが、最近ではコロナ禍で家籠りが増大しており、オンラインショップ等

の配送を担うトラック協会等が重要になっている。 

しかし、ロシアのウクライナ侵略等で原油価格が高騰し、企業として持ちこたえることが大変になってきており、このままでは運送業

界の経営状態は悪くなる一方である。 

将来的にも安定した輸送力を確保することが重要であるため、本請願の採択に賛成する。 

 


